

# Yansen Binti, Gerdayak Indonesia Siap Kawal Nataru di Kalteng Aman

Indra Gunawan - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 14:10



*Drs Yansen Alison Binti, MBA Ketua Umum Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia*

PALANGKA RAYA - Menjelang hari besar Nasrani tanggal 25 Desember 2022 dan paska tahun baru 1 Januari 2023, Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Indonesia, siap mengawal dan membantu aparat Keamanan.

Drs Yansen Alison Binti, MBA dalam siaran persnya sangat mengharapkan agar

segenap anggota dan simpatisan Gerdayak Indonesia Umumnya serta Kalteng khususnya bisa membantu aparat keamanan dalam rangka mengamankan Natal dan Tahun Baru (Nataru) tahun ini.

Dan juga, melawan oknum - oknum ataupun golongan yang ingin merubah haluan NKRI dan Pancasila dalam kehidupan masyarakat Indonesia. Menjadikan garda terdepan dalam perang terhadap paham - paham Radikalisme, Intoleran serta Terorisme yang dapat menghancurkan bangsa ini.



"Gerdayak Indonesia siap mengawal aparat keamanan dalam menjaga NKRI serta terdepan berperang terhadap paham yang tidak sejalan dengan Pancasila," tegas Yansen Binti.

Menurutnya, keamanan negara ini bukan hanya tugas dan tanggung jawab dari TNI dan Polri, namun juga itu merupakan tanggung jawab segenap masyarakat Indonesia dalam menangkal paham Radikalisme.

Peran serta masyarakat menjadi hal utama dalam menjaga Kamtibmas selama ini. Sehingga bagaimana keadaan sosial lingkungan bisa dideteksi sedini mungkin agar tidak menjadikan suatu peristiwa yang dapat dicegah sebelum terjadi.



"Tidak berapa lama kita akan melaksanakan hari besar saudara kita umat Nasrani, dan tetap menjalin Silaturahmi dan kenyamanan yang kita jaga bersama," sebutnya.

Pada kesempatan itu, Yansen Binti juga menyampaikan bahwa berdasarkan himbuan Kapolri, untuk tetap meningkatkan kewaspadaan, dan menjalin hubungan dengan ormas - ormas di daerah.

Paska bom bunuh diri di Polsek Astana Anyar, Bandung Jawa Barat. Dan saat ini tim Densus 88 sudah mengamankan 24 orang terduga pelaku teroris di sejumlah daerah di Indonesia.

Tentunya ini tidak memungkinkan bisa terjadi di wilayah Kalteng, namun sebagai Garda terdepan bersama Pihak Aparat keamanan akan turut serta membantu untuk mengamankan Nataru di tahun ini.



"Dukung dan bantu aparat dengan bersinergis, bergantengan tangan bersama - sama bersama menjag negeri kita NKRI dan wilayah Kalteng, Bumi Tambun Bungai, Bumi Pancasila dari kelompok Radikal yang berusaha memecah belah bangsa," kata Yansen kembali, Kamis (22/12).

Dan terakhir Yansen Binti, mengucapkan selamat merayakan Hari Natal 25 Desember 2022 dan Tahun Baru 1 Januari 2023.

"Selamat merayakan Natal, selamat merayakan dengan suka cita, damai Natal bersama kita semua. Kami yakin Kalteng akan selalu aman, damai dan kondusif," ucap Ketua Gerdayak Indonesia ini.

Dalam kesempatan lain konfirmasi melalui telpon Thoseng Asang, DPW Indonesia Hebat Bersatu Provinsi Kalimantan Tengah, mengapresiasi kepada Polri sudah melaksanakan kegiatan pengaman dalam rangka Nataru di tahun ini, dan menambahkan bahwa Kalteng, Bumi Isen Mulang, Buminya Pancasila, menolak apapun paham - paham yang menyesatkan masyarakat dan bangsa ini.